Compte Rendu Assemblée Générale Association TouCaen Roller Jeudi 19 octobre 2023

Lieu: Maison de Quartier Centre de Caen

Début de la réunion : 20h

Adhérents au 19/10/2023: 86 (quorum: 29)

Nombre de présents : 24 adhérents (incluant représentants légaux de mineurs) et 1 non

adhérent soit un total de 25 personnes

Nombre d'adhérents représentés (pouvoirs distribués) : 25

Soit un nombre de voix : 49

Le guorum étant atteint, les co-présidents ouvrent la séance.

Ordre du jour :

- 1. Approbation du Compte rendu de l'Assemblée générale du 20 octobre 2022 (disponible sur notre site internet),
- 2. Présentation de l'équipe pédagogique, du programme des cours passage des roues
- 3. Présentation des Randonnées du mardi,
- 4. Présentation des activités effectuées au cours de la saison 2022/2023 et des projets pour la saison 2023/2024,
- 5. Présentation du rapport moral,
- 6. Présentation et approbation des comptes clos au 31/08/2023 et du budget pour la saison 2023/2024. Vote.
- 7. Élection des membres du Comité Directeur.
- 8. Questions diverses.

Pendant l'Assemblée Générale, un apéritif dînatoire permet aux membres de participer aux échanges en profitant des friandises qui leur sont offertes.

Nicolas anime la soirée. Jérôme est le secrétaire de séance.

1. APPROBATION DU PV ASSEMBLEE GENERALE DU 20/10/2022

Le PV de l'Assemblée Générale du 20 octobre 2022 est adopté à l'unanimité.

2. PRÉSENTATION DE L'ÉQUIPE PÉDAGOGIQUE, DU PROGRAMME DES COURS ET PASSAGE DES ROUES

2.1. Les cours

Jérôme et Julien présentent l'organisation des cours de la saison dernière.

Les cours ont été dispensés lors de la saison 2022/2023 par 2 initiateurs: Jérôme et Julien, ils ont leur Brevet d'Initiateur Fédéral. Il y avait également 1 aide initiateurs : Romain. Raphaël est venu également combler les absences d'initiateurs 2 samedis.

L'effectif des initiateurs se réduit de saison en saison, nous espérons trouver de nouveaux volontaires pour pérenniser les cours au sein du club.

2.2. Les roues

Jérôme et Julien présentent les roues.

Le samedi 8 avril, de 9h à 13h45 nous avons organisé un passage des roues jaunes, vertes et bleues. 25 adhérents étaient présents pour passer au total 43 roues sous les applaudissements de copains du club venus les encourager. Cette matinée a permis aux adhérents qui le souhaitaient de se rendre compte de leur niveau de roller grâce aux parcours de difficultés croissantes définis par la FFRS.

- 19 / 20 pour la roue jaune 95% de réussite
- 15/ 18 pour la roue verte 83% de réussite
- 5 / 5 pour la roue bleue 100 % de réussite

Nous félicitons tous les adhérents qui se sont lancés dans l'aventure des roues.

Une matinée qui s'est déroulée dans la joie et la bonne humeur avec quand même parfois un peu de stress chez certains patineurs.

Ceux qui n'ont pas arrêté de la matinée, ce sont nos initiateurs et aide-initiateurs : Jérôme, Julien, Raphaël et Romain sans qui tout cela n'aurait pas été possible !

Pour la saison 2023/2024, le passage de roues est prévu le samedi 6 avril.

3. PRÉSENTATION DES RANDONNÉES DU MARDI

Didier et Pauline présentent les randonnées du mardi proposées aux adhérents la saison dernière.

Les randonnées du mardi sont organisées grâce à Didier et Pauline qui sont animateurs randonnée, aidés par Serge, Delphine, Alexandra, Marion, Benjamin et Claire-Marie.

Pour la saison 2022/2023, nous avons proposé différents types de randonnées une semaine sur 2 des randonnées tremplin et des randonnées sportives/loisirs :

- la randonnée "loisir", qui permet de se lancer sur des randonnées sans grande difficulté de 12 à 18 kms.
- la randonnée "tremplin", qui va à un rythme plus soutenu que la randonnée loisir avec un peu plus de difficultés et de kilomètres.
- la randonnée "sportive", où le nombre de kilomètres (20 à 25 kms) et les difficultés de parcours sont plus importants.

Dans les faits, les choses ne sont pas figées car nous nous adaptons aux contraintes météorologiques, à la disponibilité des animateurs randos et aux randonneurs présents. L'objectif est de permettre aux adhérents d'évoluer tout au long de l'année.

Cette année, 24 mardis soirs ont permis de sortir en rando avec la répartition suivante:

- 10 randonnées loisirs et 10 randonnées sportives en parallèles,
- 14 randonnées tremplins,
- 1 randonnée pour tous: la randonnée de Noël.

Pendant les vacances, les adhérents organisent des randonnées "sauvages" entre eux en utilisant le forum du site internet et/ou d'autres applications plus populaires pour se donner rendez-vous.

4. PRÉSENTATION DES ACTIVITÉS EFFECTUÉES AU COURS DE LA SAISON 2022/2023 ET DES PROJETS POUR LA SAISON 2023/2024

Depuis maintenant 4 ans, au TouCaen, la saison commence par la présence du club à Place aux Assos. Le samedi 3 septembre 2022, 7 membres du codir (élus + initiateurs) et 8 adhérents se sont relayés pour renseigner les potentiels futurs adhérents. C'est aussi un moment où les anciens passent dire bonjour!

4.1. Les animations cours/rando lors des séances hebdomadaires

Natacha présente les animations organisées tout au long de l'année pendant les séances du mardi et du samedi pour les adhérents du club.

Ateliers flocage

Durant cette saison, il y a eu 2 ateliers flocage:

- un le samedi 5 novembre de 10h à 16h mobilisant 18 personnes (dont 4 hors club) pour floquer 52 T Shirt. Pour remercier les adhérents bénévoles, ils avaient la possibilité de personnaliser leur vêtement fluo aux couleurs du TouCaen (10 flocages réalisés)
- un autre le samedi 25 février de 9h30 à 16h 12 personnes se sont relayées pour floquer 16 sweats. Les bénévoles pouvaient floquer leur prénom sur le sweat gratuitement.

L'atelier flocage pour réaliser les tee-shirts de la saison 2023/2024 est prévu le samedi 4 novembre 2023.

Randonnée de Noël - mardi 14 décembre

C'est une randonnée où tous les adhérents sortent ensemble et parcourent quelques kilomètres dans le centre ville de Caen pour découvrir les illuminations. Cette année nous avons pu faire une pause pour aller rouler dans le Moho qui organisait une soirée roller ce soir là. Les traditions sont de retour puisqu'une boisson chaude a été offerte aux participants pendant la randonnée et nous avons retrouvé la cake party pour terminer la soirée.

La prochaine randonnée de Noël aura lieu le mardi 19 décembre.

Pâques - mardi 11 avril 2023

Le temps ne permettant pas d'effectuer la rando de Pâques avec ses surprises, des animations ont été proposées dans la salle.

Des défis à relever en équipe ont été organisés pour retrouver les chocolats cachés dans la salle.

Tout est déjà prêt pour la randonnée de Pâques 2024, il ne manque plus qu'une météo clémente.

Pique-Nique de fin de saison et les 15 ans du TouCaen Roller

Le pique-nique de fin de saison a eu lieu le mardi 4 juillet 2023.

A cause de la météo pluvieuse, le pique-nique s'est déroulé à partir de 19h30 dans une salle de la maison de quartier centre. Nous étions une cinquantaine de participants : des adhérents et des anciens co-président, bénévoles... invités pour fêter les 15 ans du club. Nous avons partagé un pique-nique et fait un quizz ainsi qu'un blind test en attendant le magnifique gâteau que nous avait préparé Thierry.

La saison 2023/2024 se clôturera sans nul doute par un pique-nique avec nos adhérents.

4.2. Les randonnées publiques

Présentation par Marion et Pauline

Rando Jojo été indien - samedi 24 septembre 2022

La randonnée a été annulée puisque la météo n'était pas de notre côté.

Rando halloween - vendredi 28 octobre 2022

Trois boucles ont été proposées (5,7 - 6,2 - 6,8 km) respectivement 99, 67 et 48 personnes étaient présentes. De nombreuses personnes déguisées, des licenciés des différents clubs de Caen, des Caennais et d'autres Normands (les Squales de Saint-Lô, les Totem Roller du Havre) étaient présents.

La prochaine aura lieu le 27 octobre 2023 avec 2 boucles. Des articles ont été diffusés sur les pages Facebook "où trouver quoi à Caen" et "tendance Ouest".

Rando téléthon - vendredi 2 décembre 2022

Malgré le sol un peu glissant, deux boucles ont été proposées de 6,7 km chacune avec une pause "boisson chaude "entre les 2 boucles. 50,40€ ont été récoltés pendant la soirée. Une petite vingtaine de personnes était présente dont deux de l'extérieur.

Rando galette - dimanche 22 janvier 2023

2 randonnées (6 et 20 km) étaient organisées avec un partage de galettes entre les 2 qui a ravi les participants.

27 participants à la rando "débutants" pour 9 staffeurs et 15 à la rando "confirmés" pour 11 staffeurs.

Rando carnaval - dimanche 26 février 2023

Nous avons proposé deux parcours (7 et 20 km). Les staffeurs présents ont bien accompagné les débutants puisqu'il y avait quelques descentes et montées.

Parmi les 29 participants, peu de personnes étaient déguisées mais il y avait un beau soleil et de la bonne humeur.

Nous avons eu un article dans Ouest France qui a repris les informations de l'événement Facebook.

Rando du printemps - vendredi 24 mars 2023

La randonnée du printemps a été annulée puisque la météo était mauvaise. Nous avons envisagé reporter cette randonnée, mais il n'y avait pas assez de staffeurs pour les autres dates proposées.

Rando musicale- vendredi 23 juin 2023

Une seule randonnée de 12km était organisée avec un blind test au départ, à la pause (à la base d'aviron) et lors du retour dans la salle. Slalom et tour de piste en musique ont été au programme de la soirée. Cela semble avoir été bien apprécié par les 37 participants.

Nous prévoyons de renouveler cette formule pour la saison 2023/2024.

Le bilan des randonnées publiques de cette saison est plutôt positif. Sur les 7 randonnées proposées, 5 ont pu avoir lieu.

Afin d'éviter des annulations de randonnées, nous avons prévu de disposer de la salle et ainsi proposer une animation malgré tout pour les randonnées Téléthon et galette.

4.3. Les évènements organisés et co-organisés par le TouCaen

Les Randonnées Entre Terre et Mer - dimanche 7 mai 2023

Laëtitia présente l'événement.

Nous avons organisé le 7 mai la 6ème édition des randonnées "Entre Terre et Mer" sur la voie verte de la suisse Normande.

C'est la grande journée rando du club sur un parcours sécurisé pour tout le monde et tous les niveaux qui a réuni une quarantaine de personnes.

Comme l'an dernier, nous avons effectué le pique nique à Thury Harcourt avec un apéro local offert par le club. Pour cela, une fois de plus, nous avons été très bien accueillis par le Quai d'Harcourt.

Les randonnées proposées:

- 12 km Thury- Pont de Brie parcours adapté aux débutants de ce côté (pas de dénivelé) réservée aux TCR + famille
- 48 km Thury Val de Maizet puis Clécy réservée TCR + famille... Randonnée à laquelle nous avons invité le président des Squales pour se présenter
- 118 km entre Clécy et Colleville Rollers à l'Ouest et Rollers & Caux ont été convié pour participer à cette rando

La voie était assez glissante le matin vers Ouistreham, puis correcte pour le reste de la journée.

Cette journée devrait être proposée en 2024, la date est à fixer.

Week-end Voie Verte sur la Véloroute du Lin - samedi 13 et dimanche 14 mai 2023

Benjamin présente l'évènement

Le week-end a été organisé par Aude et Fabrice.

12 personnes étaient inscrites pour participer à ce week-end. 10 étaient logés en gîte, 2 en mobil-home.

Jour 1 - 50km - le samedi, départ de Cany-Barville sur une voie verte bien glissante par endroits, suite aux pluies de la veille. Pique nique à Fécamp sur la plage de galets. Le retour se fait avec le soleil et une voie bien plus sèche. Un barbecue est organisé au gîte le samedi soir ainsi qu'une soirée jeux de société pour certains.

Jour 2 - 54km - Le dimanche matin, départ de St Pierre le Viger jusqu'à la plage de Pourville-sur-Mer.

Pour 2024 : Un sondage est réalisé pendant l'AG pour définir le lieu : Haute-Normandie ou Bretagne ?

RÉSULTAT : un plus grand nombre de mains levées pour la Bretagne.

Les Rollers de la liberté - 4 juin 2022

Delphine présente l'événement.

Cette édition 2023 comptait 300 inscrits. 280 participants ont pris le départ sous le vent mais sous un grand soleil.

Le circuit était le même qu'en 2023 avec ses 2 virages à 180° et une avenue Albert Sorel toujours aussi peu roulante. Le revêtement rend difficile le plaisir pour les plus petits et même les plus grands mais la bonne humeur reste toujours de la partie heureusement. Cette année encore le retrait des dossards avait lieu le samedi matin devant le centre des congrès, la nouveauté de l'édition 2023 était le fait que la remise des lots s'est déroulée également à cet endroit. Cela a facilité l'organisation et les participants étaient ravis de n'avoir que quelques mètres à faire pour assister à la remise des récompenses et monter sur le podium.

Delphine et Sylvain qui étaient responsables d'équipe depuis de nombreuses années ont été remerciés à la fin de la matinée. En effet, ils ont décidé d'arrêter de s'occuper de l'organisation de cette course pour des raisons indépendantes l'un de l'autre.

C'était la 22ème édition des Rollers de la Liberté et la dernière pour le TouCaen Roller. En effet, le club a décidé de se désengager de la co-organisation de cet évènement.

Le comité d'organisation du Marathon de la Liberté a décidé de ne pas réaliser de course de rollers en 2024.

4.4. La participation des TouCaen aux évènements extérieurs

Festi Loire Roller - samedi 10 et dimanche 11 septembre 2022

Laëtitia présente l'évènement

Il y avait 3 participants du TouCaen pour cette 1ère édition. Il s'agit d'un weekend qui regroupe deux randos vertes en région Nantaise : Loire Estuaire de maxi 61 km le samedi et Loire Vignes de 56 km le dimanche. A cela s'est ajouté une rando de 9km le samedi soir pour découvrir la ville de Nantes à roller.

Un groupe de TouCaen Roller a participé à l'édition 2023, nous vous en parlerons lors de la prochaine AG du club.

Marathon de Berlin - samedi 24 septembre

Julien présente l'événement.

Un participant du TouCaen s'est rendu à Berlin avec les RAO pour participer au marathon. Le circuit est très roulant, il est idéal pour se faire plaisir. Niveau organisation, il faut avoir 3 jours devant soi pour faire l'aller-retour en avion (depuis Nantes).

Le Marathon des grands crus (Dijon) - dimanche 17 octobre 2021

Claire-Marie présente l'événement.

L'aller-retour à Dijon pour le weekend fut l'occasion pour Laëtitia et Claire-Marie de visiter la ville le samedi avant de se lancer le dimanche sur le Marathon. Une édition moins accessible à cause d'une barrière horaire imposant de faire les premiers 21km en moins d'1h...La deuxième partie est moins exigeante niveau timing et permet de profiter du paysage.

Le Raid Téléthon - samedi 3 et dimanche 4 décembre 2022

Serge présente l'événement.

Le parcours prévu prévoyait 150 km entre Le Havre et Caen. A cause du retard pris au départ, le parcours a été modifié pour éviter le bac de Quillebeuf que nous allions louper. La météo était parfaite : un temps froid et sec.

Dans l'après-midi, une pause "imprévue" à Beuzeville suite à invitation reçue après l'annonce du parcours la semaine précédente. Nous avons passé la soirée et la nuit à Trouville où l'adjoint au maire et d'autres interlocuteurs de la ville étaient présents à notre arrivée et à notre départ le lendemain matin.

A Caen, l'arrivée s'est faite à la salle de la Haie Vigné. Arrivée à la Haie Vigné, un regret, manque d'anticipation de ne pas avoir coordonné avec un événement téléthon à Caen, communiquer plus sur l'arrivée au sein du club. Trop de séparation entre l'ensemble du club et les participants. Le problème est que nous n'avons eu la confirmation de l'arrivée à Caen que la semaine précédente.

Une personne représentante du Téléthon était à l'arrivée pour accueillir le groupe.

Pas d'abandon cette année, tout le monde a tout fait. Très bonne entente entre tous les clubs normands. Cette année, le TouCaen co-organisait avec les Roller&Caux. Présence d'un groupe Evreux/RSSP/Louviers et des Squales - 37 participants dont 23 à roller.

Bilan: 135 km et 1130€ récoltés.

Pour les prochaines éditions, il nous faut absolument trouver de nouvelles nounous!

Le projet 2024 serait de relier Saint-Lô au Neubourg en passant par Caen - réunion de préparation au Havre en ce moment même.

6h de Bouaye - lundi 1er mai 2023

Claire-Marie présente l'évènement

Une équipe féminine bi-club (TouCaen et RAO) était présente : les Caendides. C'est la 1ère fois que le club participait à cette "course". C'était une belle journée partagée avec d'autres clubs. Nous étions les seuls Normands sur place mais avons été reconnus par d'autres clubs présents comme quoi ils avaient déjà croisé des TouCaen sur d'autres évènements. L'équipe termine 4ème des équipes féminines avec 134,4km effectués en 6h.

La Grol Race - samedi 10 et dimanche 11 juin 2023

Marion présente l'événement.

2 équipes étaients présentes:

- Les grol de dames 5 femmes
- Les touc'n grol: équipe mixte de 6 personnes.

C'était un beau weekend de roller ensoleillé sur la presqu'île de Quiberon. L'événement a failli ne pas avoir lieu par manque de bénévoles. Un appel a été effectué par l'organisation via leur page Facebook. Anaïs, qui a fêté son anniversaire sur place, a apporté 3 bénévoles.

L'équipe féminine termine 2ème de sa catégorie.

Il n'est pas prévu actuellement de nouvelle édition.

Roll'athlon 100 - dimanche 18 juin 2023

Delphine et Claire-Marie présentent l'évènement II y avait 2 inscrits sur la 55km et 3 sur la version 100km.

1 blessé de la 55 sera finalement bénévole sur l'événement et 1 participante de la 100 km s'est rabattu finalement sur la version 55km.

La version 100 km est à la fois une randonnée sportive classée noire et la plus grande course de roller en Europe. Elle a lieu entre l'Ain, la Savoie et la Haute Savoie. Il faut faire 100km en 6h maximum avec des barrières temps. Il y a également une version à 55kms. 80% de la randonnée s'effectue sur route et 20% sur la ViaRhôna.

Pour la version 55 km, le parcours se terminant en bus, cela a permis de voir et d'encourager les autres participants sur la fin du parcours.

Nous avons constitué un groupe de Normands avec les RAO, 2RSSP et 1 Louviers, nous avons pris le train ensemble. Les Normands ne sont pas passés inaperçus.

Tous les participants étaient contents de leur participation ! L'organisation a récompensé le TouCaen Roller et les Rollers A l'Ouest comme le club le plus représenté sur l'évènement.

Il n'y aura pas d'édition en 2024... la prochaine sera en 2025.

Les 24h du Mans - samedi 8 et dimanche 9 juillet 2023

Claire-Marie présente l'événement

Avec une nouvelle édition qui se déroule en même temps que Beauregard, il n'est pas évident de motiver les troupes pour former une équipe.

Cette année, ce sera une équipe mixte qui roulera pendant 24h sur le circuit Bugatti comprenant 4 TouCaen, 1 hors club et 1 ancienne du Havre.

Arrivée le samedi matin, nous avions décidé de ne pas prendre le camping. Beau temps le samedi, pluie le dimanche matin avec beaucoup de vent. C'était une belle première expérience pour les nouveaux.

Bilan de l'équipe : 114 tours soit 477 km parcourus en 24h, 138ème au scratch.*

Pour l'année prochaine, le club lancera les inscriptions dès janvier pour pouvoir bénéficier des premiers tarifs.

L'édition 2024 est prévue le week-end du 29 et 30 juin.

5. Formations

5.1. La formation secourisme

Didier présente la journée de formation.

La formation a été réalisée par Patrick Cier Foc, pompier professionnel et ancien adhérent du club à ses débuts.

Nous étions 9 adhérents à participer à cette formation PSC1 : Claire-Marie, Delphine, Didier, Fabrice, Jérôme, Julien, Laëtitia, Romain et Serge. La formation a eu lieu dans l'espace Hélitas de la halle des granges.

Les thèmes suivants ont été abordés : la protection, l'alerte aux secours, le malaise, l'étouffement, les brûlures, les saignements; la perte de connaissance , la PLS, l'arrêt cardio-respiratoire, la réanimation.

Nous avons déjeuné tous ensemble dans une crêperie, le club à pris en charge le repas à hauteur de 12€ par personne.

La formation s'est déroulée dans la joie et la bonne humeur et avec beaucoup de sérieux aussi et d'attention de la part des participants.

La formation n'était pas diplômante car Patrick n'est plus formateur officiel, il n'a pas renouvelé son accréditation en 2022 à cause des contraintes du liées au covid.

5.2. La formation staffeurs

Laëtitia présente la formation.

Cette formation a pour but de former les staffeurs actuels. Nous avons fait part à la ligue et la FFRS de notre besoin en formation depuis de nombreux mois. Aucune formation n'a pu se dérouler la saison dernière.

Nous avons une 1ère date de formation en décembre prochain pour les niveaux 1 et 2. Cependant, cette formation étant ouverte à l'ensemble des clubs "randonnée" de Normandie, 2 places sont réservées par club. On saura prochainement si on a pu obtenir des places supplémentaires ou pas.

Si la demande est forte, une 2ème session pourrait être organisée plus tard dans la saison. Notre club a présenté un total de 14 candidats, 10 pour la première date et 4 pour la seconde date.

6. Le bénévolat

Delphine présente ce qui a été fait pour remercier nos bénévoles de la saison 2022-23.

Toutes ces activités ne pourraient se dérouler sans la présence de nos nombreux bénévoles. Voilà pourquoi cette année nous avons décidé de valoriser l'investissement de nos adhérents en les conviant à une soirée bowling pour les remercier. Cette soirée s'est déroulée le vendredi 30 juin au bowling de Bayeux. Nous avons d'abord pris un verre en attendant que tous les participants arrivent. Pendant le repas, nous avons constitué 5 équipes. Une fois la partie de bowling terminée, des quilles ont été remises au meilleur score fémninin et masculin. Puis, les personnes qui le voulaient ont pu voir les coulisses du bowling. Cette visite était très intéressante et a été particulièrement appréciée.

Le club à pris en charge la soirée à hauteur de 15€ par bénévole.

Pour la saison 2023/2024, nous souhaitons renouveler ce type d'action de remerciements que nous trouvons importante pour valoriser l'engagement des bénévoles pour le club.

7. Projet rando verte labellisée FFRS

Laëtitia présente le projet.

Pour la saison à venir, le club est en train de préparer un projet de rando verte ouverte à l'ensemble des clubs. Il s'agit d'une (ou plutôt 2 !) randonnées labellisées par la FFRS. L'idée est d'adapter notre rando "Entre Terre et Mer" en 2 journées:

- une journée vers la Suisse Normande (80km)
- une autre avec une boucle vers les plages du débarquement (entre 50 et 60 km)

Le projet est en cours d'élaboration, nous devons déposer le dossier dans les semaines à venir. On espère pouvoir vous en dire plus (et notamment concernant la date!) fin 2023 ou début 2024!

Pour la réalisation de ce nouvel événement, on espère pouvoir compter sur l'implication des adhérents pour aider à l'organisation le jour J en tant que bénévole! Nous ferons appel à des staffeurs de clubs Normands pour nous aider à assurer la sécurité des participants et à organiser les ravitaillements.

8. PRÉSENTATION DU RAPPORT MORAL

Rapport moral réalisé et lu par Delphine

Cette saison 2022/2023 accessible à toutes et tous sans contraintes, fut une belle saison remplie d'événements sur les rollers. Une saison où le club a pu renouer avec ses moments de partage et son esprit de convivialité.

Nous avons vu le nombre d'adhérents revenir à un niveau d'avant covid. Le retour à la vie normale a permis de relancer une dynamique avec les nouveaux adhérents qui ont découvert ce qu'est réellement l'association sportive "TouCaen Roller".

Les séances en salle ont connu une belle dynamique de groupe avec tout au long de la saison de l'entraide et de la convivialité entre les adhérents et de belles progressions. De nombreux adhérents se sont lancés dans les randonnées du mardi, soit en franchissant le pas de la randonnée loisir soit en osant étoffer le groupe des randonnées sportives. La bienveillance est inhérente dans ces randonnées, il ne faut pas hésiter à y participer.

Une douzaine d'adhérents du club a participé à au moins un événement extérieur un peu partout en France.

Les évènements organisés par le club ont étaient suivis par un peu plus de 25% des adhérents. Le covid a tout de même laissé des traces sur le week-end Voie Verte qui n'a plus le succès des saisons précédentes.

Pour exister, le club a besoin de bénévoles.

Nos initiateurs sont essentiels à la pérennité du club si on veut respecter notre ambition de « permettre à nos adhérents, en fonction de leurs envies, d'apprendre et pratiquer le roller,

des attitudes de bases à la conduite assurée afin de pouvoir rouler en toute sécurité pour ses besoins personnels et jusqu'à accéder aux randonnées des grandes villes, rando-raids ou encore courses open ». Leur nombre au fil des saisons n'a cessé de diminuer, ils ne sont plus que 2, nous devons trouver de nouvelles personnes pour les soulager et avoir une meilleur flexibilité en cas d'indisponibilité de ces derniers.

Pour réaliser les différentes activités proposées tout au long de la saison, le club a eu l'aide de 45 bénévoles aussi bien des adhérents, de la famille ou ami d'adhérents, que des licenciés FFRS d'autres clubs Caennais. Cette belle dynamique nous a donné l'envie de la mettre en avant en leur proposant un moment privilégié pour les remercier du temps accordé au club. Nos bénévoles ont été touchés par cette attention.

Nous avons réussi cette saison à former une partie de nos encadrants aux gestes de premiers secours, c'est une satisfaction d'avoir pu renouveler cette formation que nous n'avions pas organisé depuis 2010. La saison qui vient devrait nous permettre également de former une partie de nos bénévoles randonnées à la formation FFRS staffeurs qui n'a pas eu lieu également dans le région depuis 2010.

2023 marque la dernière année du club en tant que co-organisateur des rollers de la liberté. Les différentes éditions ont été des expériences enrichissantes au côté du Comité d'Organisation du Marathon de la Liberté, mais une page se tourne il faut l'accepter.

Nous espérons ouvrir une nouvelle page tournée sur un projet plus proche de notre ADN : la randonnée.

Le TouCaen Roller souhaite faire découvrir son territoire. Le projet est d'organiser une randonnée qui s'inscrirait dans le circuit national des "Rando Verte Roller" labellisées par la Fédération Française de Roller et Skateboard. Ce projet sera également l'occasion de mutualiser les compétences des staffeurs des clubs Normands pour sécuriser le parcours. Nos liens en sortiront plus forts.

Le TouCaen Roller vient de fêter ses 15 ans en réunissant autour d'un gâteau les co-présidents et initiateurs des saisons depuis 2008. Le club est riche de l'ensemble des personnalités de ces femmes et ces hommes qui ont donné ou donneront encore de leur temps pour vous les adhérents qui êtes également la base du club.

Le rapport moral est soumis au vote et il est approuvé à l'unanimité.

9. PRÉSENTATION DES COMPTES

Delphine présente le compte de résultat et le bilan pour la saison 2022/2023 ainsi que le budget prévisionnel pour la saison 2023/2024.

Compte de résultat - 31/08/2023

CHARGES	31/08/2023	31/08/2022	PRODUITS	31/08/2023	31/08/2022
Edf	310	222	T-Shirt - Sweat	1 251	648
T-Shirt et sweat club + flockage	909	383			
Variation de stocks	295	100	Subventions	1 000	1 000
Matériels pédagogique, rando, vie associative	165				
Petites fournitures administratives et pharmacie	92	102	Cotisations club	2 334	1 594
Assurance	170	166			
Soirée Club / AG	847	49	Passage roues		62
Evénements - randonnées	1 204	799			
Internet / Tél / Timbres	103	95	Aide FFRS		113
Cadeaux	186				
Cotisations FFRS	317	306			
Adhésion FFRS, LBNRS, CDRS14	158	156			
Redevance fréquence radio	132	141			
Charges diverses de gestion			Produits divers de gestion		
Commissions bancaires / ancv	42	36	Intérêts livret bleu	65	19
Valorisation bénévolat	1 288	320	Valorisation bénévolat	1 288	320
Résultat bénéficiaire		881	Résultat déficitaire	280	
Total Charges	6 218	3 756	Total Produits	6 218	3 756

Produits

- > Les ventes de tee shirt et sweat se sont élevées à 1.251 €.
- ➤ Les cotisations sont en hausse de 46 % passant de 1.594 € à 2.334 €.
- > La subvention de fonctionnement de la ville est de 1.000 € (idem N-1).
- Les produits financiers sont en hausse (hausse des taux).

Charges

- ➤ Les achats de tee-shirt / de Flex et la variation de stock s'élèvent à 1.204 €.
- Les charges concernant la participation aux événements s'élèvent à 1204 € dont 431
 € pour les Rollers de la liberté, 105 € la Grol Race.
- ➤ Les cotisations FFRS correspondent aux cotisations prises en charge par le club pour les membres du CODIR soit 317 €.

Valorisation du bénévolat

➤ La valorisation du bénévolat pour 1288 € correspond aux frais kilométriques engagés par les bénévoles (charges) mais qui ont expressément renoncé au remboursement (produits).

Le déficit de l'exercice ressort à 280 €.

Bilan - 31/08/2023

ACTIF	31/08/2023	31/08/2022	PASSIF	31/08/2023	31/08/2022
Parts Crédit Mutuel Normandie	15	15	Report à nouveau	5 977	5 096
			Résultat de l'exercice	-280	881
Actif immobilisé	15	15	Fonds associatifs	5 697	5 977
Stocks	156	451			
Produits à recevoir		70	Charges à payer	300	250
Trésorerie	5 826	5 691			
Charges constatées d'avance					
Actif circulant	5 982	6 212	Dettes	300	250
Total Actif	5 997	6 227	Total Passif	5 997	6 227

Le bilan est la photographie du patrimoine de l'association au 31.08.2023.

Actifs

- ➤ Les stocks de tee-shirt et de sweats s'établissent à 156 € au 31.08.2023.
- ➤ Le solde de la trésorerie sur les comptes bancaires s'élève à 5.826 € soit +135 € par rapport au 31.08.2022.
- ➤ Les produits à recevoir à fin N-1 correspondaient aux chèques ANCV de la saison précédente non encore encaissés.

Fonds propres

- ➤ Le report à nouveau correspond au cumul des résultats de l'association depuis sa création.
- > Le résultat de l'exercice s'élève à -280 €.
- ➤ Les fonds propres de l'association s'établissent à 5.697 € à fin août 2023. La situation est très saine.

Dettes

➤ Les dettes au 31 août correspondent à des factures non parvenues au 31 août mais qui concernent des charges de l'exercice (EDF / provision AG).

Budget prévisionnel saison 2023/2024

Ressources	Réalisé 2022-2023	Budget 2023-2024
Cotisations club	2 334,38	1 800,00
Subventions et dons	1 000,00	1 000,00
Ventes T-Shirt - sweat	1 251,00	1 000,00
Produits financiers	65,01	80,00
Valorisation bénévolat	1 288,00	1 300,00
Total Ressources	5 938,39	5 180,00
Dépenses	Réalisé	Budget
ээрэнэээ	2022-2023	2023-2024
Charges halle des granges (électricité)	310,17	300,00
Redevances talkies walkies	132,00	135,00
Matériels et fournitures	256,43	390,00
Achats T-Shirt et sweat-shirt - variation de stock	1 204,06	1 000,00
Assurance	170,17	180,00
Internet	103,28	105,00
Evènements roller - vie associative	1 865,03	1 000,00
Frais AG	186,52	200,00
Cotisations FFRS pris en charge par l'asso	316,88	320,00
Adhésion FFRS	128,35	130,00
Cotisations Régionale FFRS	30,00	30,00
Commissions bancaires - frais ANCV	41,75	40,00
Charges diverses	185,80	50,00
Valorisation bénévolat	1 288,00	1 300,00
Total Dépenses	6 218,44	5 180,00
Résultat	- 280,05	-

Nous sommes partis sur 90 adhérents avec une moyenne de 20€ revenant au club.

Nous équilibrons la vente et les achats des tee-shirts et sweat-shirts à 1000€.

Il est rappelé pour les anciens adhérents et précisé pour les nouveaux adhérents que le club redistribue à chaque adhérent jusqu'à 2 fois 15€ par saison sportive afin de les inciter à participer à des événements.

Une enveloppe spécifique de maximum 500€ va être allouée au week-end roller.

Le budget 2023/2024 fait ressortir un besoin de subvention de 1000€.

Delphine rappelle les décisions du CoDir qui doivent être soumises au vote, à savoir :

• Prendre en charge la cotisation FFRS et Club des initiateurs et animateurs randonnée qui enseignent depuis au moins 1 an.

• Prendre en charge la cotisation FFRS et Club des membres du codir depuis au

moins 1 an.

• Rembourser les frais kilométriques des déplacements aux BIF et BEF et autres,

réunions ligue, etc... à 0,324 € le kilomètre.

• Rembourser le matériel technique des initiateurs et animateurs randos à hauteur de

80 € par an.

L'Assemblée Générale donne quitus de gestion aux membres du Codir pour la gestion de la

saison 2022/2023 à l'unanimité.

Les comptes présentés ci-dessus et les 4 décisions ci-dessus sont approuvés à l'unanimité.

10. ELECTION DES MEMBRES DU COMITÉ DIRECTEUR

Groupe A: Delphine JAMARD, Elodie LAGADIC, Laëtitia RICHEZ et Nicolas de

FORTESCU. Elodie LAGADIC est démissionnaire.

Groupe B : Fabrice DELENTE, Jérôme MULTRIER, Marion HOMMET et Pauline

TRUSSART.

Groupe C: Tiers sortant - II n'y a personne dans ce groupe.

Appel à candidatures : Personne ne se présente.

QUESTIONS DIVERSES

Pas de questions diverses.

L'Assemblée Générale se termine à 22h08.

18